

Eulogio Calleja. Un Artesano.. Un Artista. Exposición año 1998

Hace unos años, y mas concretamente cuando Ángeles López estuvo al cargo de la concejalía de Cultura, del Ayuntamiento de Mengíbar, tuvo lugar esta exposición que, en aquel tiempo, tuvimos el gusto de conversar Ángeles y un servidor, con este artista como es Eulogio Calleja.

Ni que decir tiene lo que representa la obra de Eulogio, que no solo queda en esa extensísima colección de prensas para la fabricación de aceite a lo largo de su historia, si no que abarca otras ramas de artesanía que ponen, sin lugar a dudas, a Eulogio Callejas como un autentico artista.

Esperemos que ese museo que prácticamente está terminado , llegue, en breves fechas, a estar abierto a todo aquel que quiera conocer, si no toda la obra de Eulogio, pues para exponer toda su obra se necesitarian varias naves, al menos parte de ella.

VÍDEO